
 

 

開催日時 平成１８年９月３０日（土） １２：３０～１３：３０ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、  副委員長  工藤 茂起、 

委 員  外崎 きえ、 鳴海 清彦、 福士 たかこ 

会社側出席者 

専務取締役 田中 尊、波多野 厚緑 

取締役放送技術部長 倉田 昌直、 地域連携担当取締役 成田 尚三、 

取締役営業制作部長 一戸 勝美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成１８年１２月１１日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

審議に入る前に、配布資料および課題番組について、説明がなされた。 

○ 各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

１） 課題番組「アップルタウン 暮らしのゼミナール」の『ハートフル介護講座』と『消費生活・マネー講

座』について 

 ①どちらも中身が分かりやすく、聴きやすかったという意見が多かった。 

 ②大事な内容が多く、勉強になるので、これからも続けて欲しい番組である。できれば、同じことの繰 

  り返しでもかまわないと思うので、大事なことは繰り返し取り上げたほうがよいと思う。 

 ③専門的な部分も多いので、ここがポイントだよという部分を効果音を入れるなどして強調してもらえ 

  れば、もっと分かりやすくなるのではという意見も多かった。 

 ④メリット・デメリットをはっきりと分かるようにして欲しい。特にデメリット（これはダメだよととか、これ 

  は気をつけてね）の部分は強調して欲しい。 

 ⑤前半と後半とで、15分に区切っているというのは構成上からもとても良かったと思う。 

２）その他 

 ①もう少し、小まめに取材をしてネタを十分に仕込んでから放送をすれば、もっとリスナーを引きつけ 

  られるのでは…。 

 ②パーソナリティの話の内容が薄いような気がするので、ネタを十分に咀嚼して、自分の言葉で話を 

  するようにして欲しい。 

などの意見や要望が出された。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


